



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

cuestión de
POLEMICA

26/11/2022

LEGISLATIVO



¿Desmantela Ana Lilia su equipo de “campana”?

“Yo me sume a este proyecto porque creí en él, no me pidas que ahora claudique y me arrime a otro”. Esa fue la respuesta que le dio Arturo Osornio Sánchez a la diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo cuando le anunció que le pidieron desmantelar su estructura y sumarla a la de la coordinadora por la defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela.

Según versiones de quienes colaboraban cerca de Ana Lilia, cuando se enteraron del “destape” de Alejandra del Moral, en el equipo de la ex alcaldesa de Metepec, cundió el desánimo y aunque en un inicio pretendieron seguir por su cuenta, al final les pidieron (ordenaron) que se sumaran al proyecto que ya se había definido.

Como sucedió con Osornio Sánchez, que era el coordinador general de las actividades, hay resistencia en el resto de los integrantes de la estructura para acatar la indicación. Ya veremos qué sucede en los próximos días, la legisladora federal posteó en sus redes “¡Feliz de coincidir co amigos de enorme talento y convicciones!”

<https://www.cuestiondepolemica.com/la-polemica-desmantela-ana-lilia-su-equipo-de-campana/>